
 
 

 

Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 23.02.2023 
 

 
Baugesuch zur Anhebung des Satteldaches und zur Umnutzung des            
Dachgeschosses zu Wohnraum, Mörikestr. 4, Flst. Nr. 340/5 
Dem Gemeinderat wurde einstimmig empfohlen, das Einvernehmen der Gemeinde zu 
erteilen. 
 
 

Bürgerfragestunde: 

 

Anregung, im Einfahrtsbereich (Kurve) der Hauffstraße von Holzgerlingen kommend 

ein Parkverbot anzuordnen 

Ortsvorsteher Müller wird beim Ordnungsamt veranlassen, das Thema in die nächste 

Verkehrsschau aufzunehmen. 

Bürgermeister Lahl erklärte, der Gemeindevollzugsdienst werde in nächster Zeit in dem 

Bereich verstärkt Kontrollen durchführen. 

 

Hinweis auf ein Schlagloch im Bereich Schillerstraße 11 

Ortsvorsteher Müller wird den Bauhof informieren. 

 

 

Bekanntgaben: 
 

Erweiterung Kindergarten Breitenstein 

Die Container zur Erweiterung sind aufgestellt, am 01. April 2023 werden diese in Betrieb 

genommen. 

Vor der nächsten Sitzung am 30.03.2023 wird der Ortschaftsrat Breitenstein einen 

Ortstermin zur Besichtigung wahrnehmen. 

 

Sitzungsort der heutigen Ortschaftsratssitzung 

Der Termin für die Renovierungsarbeiten im Breitensteiner Rathaus lag zum Zeitpunkt der 

Sitzungseinladung noch nicht vor, daher wurde die Sitzung vorsorglich in den 

Mehrzweckraum der Schule/ Halle Breitenstein verlegt. 

 

 

 

 

 



Anfragen: 
 

Glasfaserausbau in der Gemeinde 

Ortschaftsrat Binder erkundigte sich nach dem aktuellen Stand. 

Bürgermeister Lahl antwortete, er habe leider auch keine weiteren Informationen.  

Die PoP- Standorte für die Großverteiler wären zwischen der Gemeinde und der Firma 

abgestimmt, der Standort in Breitenstein befinde sich zwischen der FFW und der 

Kreisstraße. 

Die Firma „Deutsche Glasfaser“ wäre der einzige Anbieter für einen flächendeckenden 

Ausbau gewesen. 

 

 

Heineweg: Straße wird wieder aufgegraben 

Bürgermeister Lahl informierte, dass die erst kürzlich fertiggestellte Straße im Neubaugebiet 

voraussichtlich wieder aufgegraben wird. 

Im Vorfeld wäre bei den Netzbetreibern nachgefragt worden, ob Leitungen vor Fertigstellung 

der Straße gelegt werden sollten. 

Die Firma Vodafone verneinte dies, habe aber jetzt wohl einige Kunden in dem Bereich und 

habe laut Gesetz das Recht, die Straße wieder aufzugraben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 


